

ou tiers-arbitre par un juge de la Cour Supérieure siégeant dans et pour le district de Montréal.

DÉPÔT ET CAUTIONNEMENT

21.—Aucune soumission ne sera prise en considération à moins d'être accompagnée d'un certificat attestant qu'un chèque accepté de cinquante mille (\$50,000) dollars, payable à l'ordre du trésorier de la Cité, a été déposé entre les mains dudit trésorier.

Le chèque de l'adjudicataire sera retenu comme garantie de sa bonne foi, ledit montant sera confisqué, comme dommages liquidés, au profit de la Cité de Montréal, dans le cas où l'entrepreneur refuserait ou négligerait de passer un contrat sous trente (30) jours après avoir reçu avis que sa soumission a été acceptée.

Ledit dépôt de cinquante mille (\$50,000) dollars sera remis à l'adjudicataire dès qu'un cautionnement au montant de deux cent mille (\$200,000) dollars aura été fourni par lui à la Ville, comme garantie de l'exécution du contrat, et aussi pour indemniser et tenir indemnes la Ville, ses fonctionnaires, agents ou serviteurs, de toutes poursuites ou actions de quelque genre que ce soit (comme il est dit à l'article 10 de ce cahier des charges). Un intérêt, au taux de 4%, sera alloué sur ledit dépôt pendant le temps qu'il sera retenu par la Ville.

INEXÉCUTION DU CONTRAT

22.—Si l'entrepreneur refuse ou néglige de fournir et de maintenir un service conforme aux conditions contenues dans ce cahier des charges, sauf lorsque son défaut de ce faire résultera directement d'une inondation, d'un incendie ou de dommages causés par force majeure, par des attroupements séditieux ou par les ennemis du Roi, le Conseil pourra annuler ce contrat en donnant un avis par écrit de quatre-vingt-dix (90) jours audit entrepreneur de son intention de rescinder ledit contrat; dans ce cas, la Ville aura le droit d'acheter l'usine, etc., de l'entrepreneur, comme il est dit à l'article 20 du présent cahier des charges; cependant, dans ce cas, le pourcentage de 10% y mentionné sera confisqué comme dommages-intérêts au profit de la Ville.

L'ADJUDICATAIRE DEVRA DÉPOSER UN MONTANT SUFFISANT POUR COUVRIR LE COÛT DES TUYAUX DE GAZ ET DE LA POSE D'ICEUX

23.—L'adjudicataire devra, comme garantie de sa bonne foi, déposer le montant requis pour couvrir le coût des conduites de gaz et de la pose d'icelles dans les rues, avenues, ruelles et places publiques de la Cité de Montréal.

La Cité demandera des soumissions pour lesdits travaux, et se servira des fonds déposés comme garantie pour payer le coût desdites conduites et de leur pose.

L'adjudicataire de la fourniture du gaz aura le droit de soumissionner pour ces travaux.

Le montant déposé comme garantie portera intérêt à quatre pour cent (4%), mais seulement sur le montant restant en banque, aucun intérêt ne devant être payable sur le montant déboursé pendant la durée du contrat pour tels travaux.

OPTION DE LA VILLE D'ACQUÉRIR L'USINE À GAZ ACTUELLE ET DE LA CÉDER À L'ENTREPRENEUR

24.—Si l'entrepreneur l'exige, la Ville, sur garantie satisfaisante fournie par ledit entrepreneur, expropriera l'usine à gaz, le matériel, etc., de la Compagnie du Gaz de Montréal, en vertu de la clause d'expropriation contenue dans le contrat passé entre la présente Compagnie du Gaz et la Cité, et en vertu de laquelle l'usine et le matériel de ladite Compagnie peuvent être acquis et la Ville, après paiement complet du prix d'achat, cédera à l'entrepreneur ladite usine, etc., au prix coûtant (y compris tous les frais d'expropriation) de manière que ledit entrepreneur puisse s'en servir dès que le transport en aura été exécuté, pour fournir le gaz suivant qu'il sera stipulé dans le contrat à être passé.

INSTRUCTIONS AUX SOUMISSIONNAIRES

25.—Les soumissionnaires sont requis de faire leurs offres sur les formules préparées par la Commission des Incendies et de l'Éclairage, dont une copie avec une enveloppe spéciale pour y enfermer la soumission, y compris le cahier des charges, dans la forme approuvée par les avocats de la Ville, peut être obtenue sur demande au bureau du surintendant du service de l'Éclairage.

and a third or umpire by a judge of the Superior Court sitting in and for the District of Montreal.

DEPOSIT AND BOND.

21.—No bid or estimate will be considered unless accompanied by a receipt that an accepted cheque for fifty thousand (\$50,000) dollars has been deposited with, and payable to the City Treasurer of Montreal.

The cheque of the successful tenderer will be retained as a guarantee of good faith; said amount to be forfeited as liquidated damages to the City of Montreal in the event of the failure of the contractor to enter into a contract within thirty (30) days after he has been duly notified that his tender has been accepted.

The fifty thousand (\$50,000) dollars deposit to be returned to the contractor when a satisfactory bond to the amount of two hundred thousand (\$200,000) is furnished to the City, in guarantee of the fulfilment of the contract, and also to indemnify and hold harmless the City, its officers, agents or servants, against all suits or actions of every name and description (as provided for in Art. 10 of these specifications.) Interest at the rate of 4% will be allowed on said cash deposit for the time that it is held by the City.

FAILURE TO FULFIL CONTRACT.

22.—Failure on the part of the contractor to furnish and maintain a service in conformity with the conditions contained in these specifications, except where such failure is directly resultant from flood, fire, damages caused by irresistible force, mobs or the King's enemies, shall be sufficient for the Council to annul this contract upon giving ninety (90) days notice in writing to the contractor of the determination to do so; in this case, the City shall have the right to use its option to purchase the plant, etc. as provided for in Art. 20 of these specifications; however, in this case, the 10% thereby mentioned shall be forfeited as liquidated damages to the City.

SUCCESSFUL TENDERER TO DEPOSIT AMOUNT TO COVER COST OF GAS PIPES AND LAYING OF SAME.

23.—The tenderer to whom the contract for the supply of gas is awarded shall, as a guarantee of his good faith, deposit the amount required to cover the cost of the gas pipes and of laying the same in the streets, avenues, lanes and public places of the City of Montreal.

The City shall call for tenders for such work, and shall use the funds deposited as guarantee, to pay the cost of said pipes and of laying the same.

The successful tenderer for the supply of gas shall have the right to make tenders for such work.

The amount deposited as guarantee will bear interest at four per cent. (4%), but only as regards the amount remaining in the bank, no interest to be payable on the amount disbursed during the execution of the contract for said work.

RE OPTION OF THE CITY TO ACQUIRE AND TRANSFER TO THE CONTRACTOR PRESENT GAS PLANT.

24.—If required by the contractors, the City upon satisfactory guarantee being supplied by the contractor, will expropriate the gas plant equipment, etc., of the Montreal Gas Co. by virtue and under the expropriation clause of the agreement existing between the present Gas Co. and the City by which the plant and equipment of the said Company can be acquired and the City on full payment, will transfer same at cost (including all expenses of the expropriation) to be used by the contractor immediately as soon as transfer is completed in supplying gas as provided in the contract to be entered into.

INSTRUCTION TO BIDDERS.

25.—Bidders are requested to make their bids upon the blank form prepared by the Fire and Light Committee, a copy of which, with the proper envelope in which to enclose the bid, including the specification, in the form approved by the City Attorneys, can be obtained upon application therefore at the office of the Superintendent of the Light Department.